

Bericht der Zuchtkommission über das Jahr 2022

anlässlich der Generalversammlung der CCAC am 26.01.2023

1. Es fanden Erstbesichtigungen bei 5 Neuzüchtern durch die Präsidentin der Zuchtkommission Mme Daubenfeld statt, bei:
 - Fam. Heiderscheid aus Ettelbrück für die Rasse Jack Russel Terrier
 - Fam. Ripp aus Marnach für die Rasse Pomeranian
 - Fam. Schilling aus Weilerbach für die Rasse Neufundländer
 - Fam. Kring aus Berbourg für die Rasse West Highland White Terrier
 - Fam. Pracucci aus Differdange für die Rassen Malinois und Staffordshire Terrier
2. Es wurden drei neue Wurfkontrolleure ausgebildet und vom Vorstand der CCAC ernannt:
 - Mme Gabrielle Lyhs
 - Mme Christiane Francois
 - Mme Eeva Toivonen

3. Es fielen folgende Würfe in 2022:

<u>Rasse</u>	<u>Anzahl Würfe</u>	<u>Anzahl Welpen</u>
Alaskan Malamute	3	15
Grosspudel	2	13
Border Collie	1	5
Collie langhaar	2	4
Bichon Havanais	2	11
Petit Barbacon	2	8
NorwichTerrier	1	2
Whippet	5	32
Bullmastiff	4	22
Leonberger	1	11
Schapendoes	1	6
Shetland Sheepdog	1	1
Australian Shepherd	1	7
Berger Hollandais Poil Court	1	8
Border Terrier	2	11
Shiba Inu	1	1
<hr/>		
= Insgesamt	30	157
=====	===	===

4. Die Präsidentin nahm Kontakt zu Mme Dr. Berit Majerus vom Ministerium auf, die den bisherigen zuständigen Kontakt Dr. Nicols ersetzt, um das zukünftige Prozedere für die Neuzüchterzulassung zu klären.

Ruth Wagner
Sekretärin der Zuchtkommission